



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Desember 2024	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Sabtu  
TANGGAL : 21/12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Pemko Pariaman Gelar Upacara Peringatan HBN ke-76

PARIAMAN - Pemerintah Kota Pariaman gelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-76 tingkat Kota Pariaman Tahun 2024, di Halaman Balaikota Pariaman, Kamis (19/12).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Pj Sekretaris Daerah Kota Pariaman Mursalim dan diikuti Forkopimda Kota Pariaman, asisten, staf ahli, kepala OPD, BUMN/BUMD, Ketua TP- PKK, DWP dan camat se-Kota Pariaman.

Pj Sekda Kota Pariaman Mursalim membacakan amanat Presiden RI Prabowo Subianto mengatakan Peringatan Hari Bela Negara yang kita laksanakan hari ini adalah untuk mengenang perjuangan yang telah dilakukan para pahlawan dalam mempertahankan kedaulatan.

"Peringatan Hari Bela Negara merupakan momentum penting untuk meneguhkan kembali komitmen kita bersama dalam menjaga dan memperkuat persatuan bangsa Indonesia," ungkapnya.

Mursalim menjelaskan tema Peringatan Hari Bela Negara ke-76 tahun 2024 ini adalah 'Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju'. Tema ini mengandung makna bahwa kita seluruh warga Indonesia agar terus menggelorakan bela negara dengan berkontribusi secara nyata dalam berbagai aspek kehidupan guna mewujudkan Indonesia maju.

"Dalam strategi pertahanan negara, Kementerian Pertahanan telah melaksanakan program Pembinaan Kesadaran Bela Negara (PKBN). Kegiatan PKBN merupakan salah satu upaya dari revolusi mental melalui pembangunan karakter bangsa di lingkup pendidikan, masyarakat dan pekerjaan," terangnya.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan tugas bela negara bukan hanya milik Kementerian Pertahanan, TNI, Polri semata, namun merupakan tugas dan kewajiban kita semua berbagai seluruh komponen bangsa. Dengan semangat bela negara, saya yakin kita mampu menghadapi berbagai rintangan dan menggapai cita-cita bangsa.

Ia menambahkan tugas bela negara adalah tugas yang berat seiring dengan semakin kompleksnya tantangan yang dihadapi.

"Namun saya yakin melalui semangat kebersamaan dan persatuan serta kerja keras, kita semua mampu membawa Indonesia menjadi negara yang berdaulat, mandiri dan berkepribadian serta berlandaskan gotong royong," ucapnya.

"Semoga dengan momentum Peringatan Hari Bela Negara ini, senantiasa menginspirasi kita untuk berbuat lebih banyak untuk bangsa dan negara", ucapnya. (503)

